

# Sección Personalidades Satánicas: Un proyecto comunitario

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Sept 19, 2024](#)

Saludos a todos, en breve se publicarán dos nuevos Rituales Demoníacos.

Aparte de esto, quiero iniciar un proyecto para la Alegría de Satán. Esto implicará artículos que serán escritos sobre Satanistas Espirituales [Seguidores de los Dioses o aquellos que respetan a los Dioses Antiguos] en la historia.

Es hora de que si realmente amas a alguna de estas personas, les hagas un regalo e inmortalices su memoria en la Alegría de Satán. De esa manera, inspirarán a nuestra gente durante los siglos venideros.

Había muchas personalidades agraciadas que hacían cosas como ocultismo, espiritualidad, u otras que eran muy directas en su conexión con los Dioses e incluso lo admitían explícitamente. Otros fueron más ocultos y no revelaron sus afiliaciones, pero la información sobre su lealtad a los Dioses fue probada por sus obras o revisión histórica.

Se trata de muchas personas; desde George Washington hasta Nikola Tesla, Friedrich Nietzsche, Alejandro Magno, Aristóteles o Platón [eran adoradores de los Dioses directamente]. Hay que reunir una larga lista de todas estas personalidades, y hay que escribir artículos sobre todas ellas, que contengan información en profundidad.

Es necesario recordar a los pioneros de ambos sexos que no se conformaron con el enemigo e hicieron avanzar a la humanidad a pesar de

todo, de acuerdo con los valores éticos y los planes espirituales de los Dioses. Personas que aportaron conocimientos ocultos, criticaron al enemigo y redujeron su poder, aportaron un valor científico desmesurado a la humanidad frente a la opresión del enemigo [Como Galileo por nombrar un caso muy conocido o Giordano Bruno], o aquellos que provocaron grandes reformas o importantes logros para los Dioses en coherencia con la brújula de los Dioses en este mundo, deben ser todos incluidos.

Emperadores del Imperio Romano, otros Grandes seres como Marco Aurelio, fueron literalmente iniciados de los Dioses como lo eres tú hoy.

No tienen que ser sólo ejemplos perfectos. Pueden cometer errores, la vida tiene obstáculos. Pero ellos recibieron un gran estatus y avanzaron en el camino de los Dioses, en muchos casos llevando grandes cantidades de personas con ellos.

Muchos han hecho obras por las que no fueron reconocidos, afectando a un número menor de almas. Pero eso no significa que sus obras no fueran también de extrema importancia. También hay que incluir ejemplos más pequeños e inspiradores de personas de nuestra historia.

Las personas que se sabe que existieron y se convirtieron en Dioses históricamente, como Pitágoras o Asclepio, también deberían incluirse en esta sección [pero también se incluirán en la nueva sección Demonios]. También deben incluirse antiguos y poderosos seguidores de los Dioses de la India o de todo el mundo, u otras leyendas que se sepa sin lugar a dudas que existieron entre nosotros.

En esta sección no debe haber mentiras. No queremos decir que todo el mundo participó. Sólo queremos gente que estuvo verificablemente de nuestro lado. Ya hay infinidad.

Nos centraremos en casos muy evidentes; Antiguos místicos y demás. Estas personas pueden ser de cualquier parte del mundo y de cualquier línea de tiempo; Antigüedad hasta hoy.

Si hay más de una persona investigando sobre una personalidad, los artículos se pueden combinar.

Todos ellos también traerán honor a sus pueblos de sus respectivas Naciones, y sus afiliaciones con las tareas de los Dioses deben ser destacadas en su paso por la vida. Así que si sabes de alguna personalidad regional importante que luchó por los Dioses, tráelos a la luz para que sean conmemorados y reciban honor.

Debe haber imágenes, fuentes, historicidad de una persona, para que su vida pueda ser vista y leída y una inspiración para que los SS continúen su camino.

Habrá nombramiento de un Guardián de la JG a la cabeza de este proyecto y entonces todo el mundo podrá contactar con ellos para organizarse con ellos, con el fin de hacer realidad esta sección.

Como este es un proyecto oficial de JoS, el avance en el proyecto será tomado en consideración para recibir posiciones o avanzar la posición de uno en el sistema de Donantes de JoS también.

**PD: Seminario que llega sobre como Hacer que el Dinero Trabajo se manifiesta en 24 horas para todos los Niveles.**